

Presidente de Venezuela convoca a una masiva participación en elecciones parlamentarias



Presidente de Venezuela, Nicolás Maduro

Caracas, 1 dic (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, instó a las fuerzas populares a sellar una gran victoria en los comicios legislativos del próximo 6 de diciembre para consolidar el proceso revolucionario.

Durante un encuentro con candidatos del Gran Polo Patriótico, el mandatario venezolano anunció la decisión de abandonar la Presidencia de la República si los partidos de la oposición obtienen más votos en las elecciones para renovar la Asamblea Nacional (Parlamento unicameral).

"Dejo mi destino en las manos del pueblo de Venezuela; si el domingo ganan los partidos de oposición, tomaremos otro camino", afirmó Maduro, quien expresó su confianza en la conciencia de los sectores políticos partidarios de la Revolución bolivariana para asegurar el triunfo en las urnas.

"Asumo este reto, sabemos que el pueblo va a salir a votar y tendremos un triunfo de la Revolución bolivariana", subrayó el presidente de Venezuela, quien hizo un llamado a recuperar el parlamento de manos de la derecha para ponerla al servicio de los intereses de la nación.

Agregó que una victoria popular en las elecciones legislativas permitirá trazar la ruta para superar el bloqueo económico, comercial y financiero impuesto al país por Estados Unidos, en complicidad con la extrema derecha venezolana.

Por su parte, el canciller de Venezuela, Jorge Arreaza, pidió a los embajadores acreditados en el país recorrer las calles de la capital el próximo 6 de diciembre, día de las elecciones parlamentarias, para que observen la participación de la población.

"Ojalá que nuestros queridos embajadores y embajadoras puedan pasear el día domingo, puedan ver la verdad del pueblo de Venezuela que no se ve en los medios occidentales", señaló Arreaza durante una reunión del Consejo Nacional Electoral (CNE) con el cuerpo diplomático acreditado en su país.

El ministro añadió que el 6 de diciembre, los venezolanos tendrán la posibilidad de renovar el Parlamento y poner fin a cinco años marcados por conflictos.

"El 5 de enero se instalará la nueva Asamblea Nacional en Venezuela y podremos reinstitucionalizar este poder tan importante, que lamentablemente entró en conflicto con el resto de los poderes en Venezuela", apuntó.

Durante la actividad, los representantes diplomáticos tuvieron la oportunidad de familiarizarse con la nueva solución tecnológica y cada uno de los elementos que integran el proceso.

Por su parte, la presidenta del Poder Electoral, Indira Alfonzo, destacó que el órgano que preside cumple con todas las condiciones necesarias para realizar las parlamentarias.

"Ha sido un trabajo arduo, de mucha disciplina y presentamos antes ustedes y ante la comunidad nacional e internacional, que todas y cada una de las condiciones están establecidas, condiciones que no hemos impuesto, sino que hemos recibido al mandato del pueblo", dijo.

El 6 de diciembre, los venezolanos elegirán a 277 diputados entre más de 14 000 aspirantes inscritos.

En diciembre de 2015 fueron electos los miembros de la Asamblea que está actualmente vigente, y la oposición obtuvo la mayoría.

Fuente: Prensa Latina y Sputnik



Radio Habana Cuba